



**CONCURSO
FOTOGRAFICO**

**MEDIO
AMBIENTE**

PARTICIPA!!!



CUIDADO

**HAZ UNA
FOTO**

**PLANETA
EN VIVO**

COEXISTENCIA

**INSTITUT
FRANCAIS**

CONCURSO PORTAVOZ

UN PLANETA (EN) VIVO



PORTAVOZ es un proyecto educativo apadrinado por Naia del Castillo, que forma parte de la temporada cultural 2021 del Institut français de España “Un planeta (en) vivo”.

La segunda edición del concurso fotográfico escolar PORTAVOZ tiene como objetivo promover el plurilingüismo y pondrá en relieve el lugar cada vez más importante que ocupan las preocupaciones medioambientales dando la palabra a alumnos de francés de Secundaria, Bachillerato y Formación Profesional.

El tema principal será el medioambiente y girará en torno al lema “Un planeta (en) vivo”. Los fenómenos que están afectando gravemente a la humanidad, desde el calentamiento global hasta la pandemia de la Covid-19, nos están obligando a acelerar el cuestionamiento de nuestras formas de habitar el planeta y de interactuar con otras formas de vida.

Los participantes del concurso presentarán una única fotografía, realizada con un teléfono móvil y que no sea un selfie. La obra debe ser inédita y no haber sido premiada anteriormente en ningún otro concurso, con total libertad de expresión y temática. Cada fotografía será acompañada por una frase, una leyenda elegida por su autor sobre el tema, “Un planeta (en) vivo” y será traducida a cinco idiomas e incluyendo al menos francés y castellano.

En la primera edición de Portavoz participaron más de 500 jóvenes. 50 fotografías fueron seleccionadas y expuestas gracias a esa exposición virtual:

<https://www.youtube.com/watch?v=KvoAhHcQ1f4>

El jurado de esta segunda edición está compuesto por Naia del Castillo, fotógrafa; Anne Louyot, consejera cultural y directora general del Instituto Francés en España; Claude Bussac, directora general de La Fábrica, responsable de los proyectos de Arte: festivales Eñe y PHotoESPAÑA; y Pierre Gonnord, fotógrafo.

Fecha de inicio del concurso : 12 de abril de 2021

Fin del concurso: 1 de junio de 2021

Información : <https://concursoportavoz.org/>



Quienes somos

El Institut français de España, creado el 1 de enero de 2012, depende de la Embajada de Francia en España y del Ministerio francés de Europa y Asuntos Exteriores.

Está implantado en seis ciudades: Barcelona, Bilbao, Madrid, Sevilla, Valencia y Zaragoza; su sede social está situada en la Calle Marqués de la Ensenada, 10-12 – 28004 Madrid.

Su misión principal es la promoción de la lengua y de la cultura francesa en España. El Institut français de España promueve y apoya los intercambios institucionales de cooperación entre Francia y España en materia de cultura, de lengua y de intercambios universitarios.